

Discours d'Olivier CAGNON
prononcé à l'issue de son élection au poste de Maire
Conseil Municipal du 07 octobre 2024

Chers collègues, je vous remercie chaleureusement pour la confiance que vous me faites et je mesure la responsabilité qui est la mienne désormais.

Ma première pensée va aux habitants que je salue respectueusement et je tiens à réaffirmer que nous sommes les élus de TOUS les Felletinois sans aucune exception. Les portes de la mairie sont et resteront ouvertes. Nous nous efforçons de répondre du mieux que nous le pouvons aux demandes qui nous sont faites, et nous allons continuer de le faire.

J'ai une pensée toute particulière pour les agents communaux. Ce sont eux qui tiennent la *maison commune* au quotidien par leur travail et leur professionnalisme. Leur action sur le terrain est parfois invisible et injustement méconnue et je tiens ici à leur exprimer toute ma considération. Je veux souligner en particulier l'engagement de notre Directrice générale Chrystel Cadenel qui déploie de véritables talents de cheffe d'orchestre malgré la partition parfois ardue qui s'impose à elle.

La suite du mandat s'inscrira dans la continuité et nous allons poursuivre le travail engagé, qu'il s'agisse de relever le défi démographique et conforter l'attractivité de Felletin, ou de préparer l'avenir en menant à bien le projet de maison de santé et en amorçant la réfection du gymnase. Nous allons poursuivre les efforts en matière de transition énergétique et continuer d'œuvrer pour améliorer le cadre de vie et, bien sûr, continuer d'assurer les missions du quotidien telles que l'entretien du patrimoine communal et l'action sociale en faveur des aînés et des plus démunis.

La liste municipale que nous avons constituée en 2020 s'appelait *En Lien* et l'ambition qu'elle affichait reste intacte. Notre action se fonde sur le dialogue et la concertation, aussi bien avec les habitants et les usagers, qu'avec les associations et les entreprises qui fondent la vitalité de notre commune. Cette méthode de travail s'applique également à nos relations avec tous nos partenaires, notamment l'intercommunalité, le Parc Naturel Régional, les différents échelons territoriaux et les services de l'État.

Enfin, nous continuerons de fonctionner de façon collégiale et transparente. J'ai pu apprécier votre engagement et vos compétences à chacun, et sachez que je prends un plaisir réel à travailler à vos côtés depuis le début du mandat.

Je m'adresse maintenant à toi Renée, car je veux saluer l'engagement qui a été le tien à la tête de la mairie pendant 10 ans. Chacun connaît ton amour pour Felletin, pour ses habitants, son histoire et son patrimoine. Animée par la flamme de l'intérêt général et toute la détermination qui est la tienne, tu n'as pas ménagé tes efforts pour maintenir la commune vivante et la projeter dans l'avenir. Tu restes au service de la municipalité, du Département et du PNR Millevaches. Tu continues également d'œuvrer pour la mémoire et la connaissance de l'histoire locale, et je ne doute pas que tu continueras à le faire aussi longtemps que tu le pourras.

Je tiens enfin à te remercier pour le groupe En Lien que tu as constitué et la confiance dont tu témoignes en passant le relais aujourd'hui.

Cette confiance est aussi la mienne, et c'est grâce à elle que j'aborde cette nouvelle étape avec sérénité, avec vous toutes et tous.

Je vous remercie.